
. ФЕДЕРАЛЬНОЕ СОБРАНИЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

КОМИТЕТ СОВЕТА ФЕДЕРАЦИИ 

ПО БЮДЖЕТУ И ФИНАНСОВЫМ РЫНКАМ 

103426, Москва, Б.Дмитровка, 26 

«7» октября 2015 г. 

ПРОТОКОЛ N2 3 
совещания па тему «0 мерах государетвенвой подцержки 

и реrулировавия рывка алкогольвой продукции» 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОВАЛ: Рябухин С.Н. - председатель Комитета 

Совета Федерации по бюджету и финансовым рынкам. 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

От Совета Федерации Федерального Собрания: Бушмин Е.В., Рябухин 

С.Н., Шуба В.Б., Майоров А.П., Казаковцен О.А., Власенкова Е.А., 

Проскурякова Ю.В., Соколова М.Л., Сапролова И.А., Федулов А.Г. 

От Счетвой палаты Российской Федерации: Жамбалнимбуев Б.-Ж. 

От Правительства Российской Федерации: Хлопонин А.Г., Яцкин А.В., 

Петришин Г.А. 

От министерств и ведомств: Чуян И.П., Спирин В.В., Григоренко Д.Ю., 

Антипов Д.В., Шустов М.В., Смирнов С.В., Рубинов Р.Б., Балакин Г.И., 

Ромашкин Д.А. 

От Евразийской экономической комиссии: Мамбеталиев Н.Т., Шалягин 

М.А. 

От обществеВВЬIХ организаций, научного сообщества: Добров Д.Е., Дурдыев 

О.А., Захарова Т.С., Романов А.В., Сахаров Д.В., Сумкии С.Г., Тамонтьев 

П.В., Туйгунов А.М. 
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ВЫСТУПИЛИ: 

Рябухин С.Н., Шуба В.Б., Чуян И.П., Бушмин Е.В., Мамбеталиев 

Н.Т., Жамбалнимбуев Б.-Ж., Спирин В.В., Добров Д.Е., Григоренко Д.Ю., 

Майоров А.П., Казаковдев О.А., Романов А.В., Хлопонин А.Г., Яцкин А.В. 

РЕШИЛИ: 

1. Согласится с представленным Федеральной службой по 

регулированию алкогольного рынка планом мероприятий (<<дорожной 

картой») по стабилизации ситуации и развитию конкуренции на 

алкогольном рынке. 

2. Рекомендовать Правительству Российской Федерации до 1 ноября 

2015 года утвердить данный план мероприятий (<<дорожную карту>>) по 

стабилизации ситуации и развитию конкуренции на алкогольном рынке. 

3. Предложить Правительству Российской Федерации включить 

представителей Комитета Совета Федерации по бюджету и финансовым 

рынкам в состав Правительственной комиссии по повышению 

конкурентоспособности и регулированию алкогольного рынка. 

4. Обратить внимание на отсутствие ответа Евразийской 

экономической комиссии на обращение заместителя Председателя Совета 

Федерации Е.В. Бушмина, направленное по итогам совещания 28 августа 

2015 года. 

5. Комитету Совета Федерации по бюджету и финансовым рынкам 

проанализировать влияние ставок акцизов на алкогольную продукцию на 

производство и оборот данной продукции, особо обратить внимание на 

проблему лицензирования производства и оборота пивных и солодовых 

напитков, а также на решение до окончания второго квартала 2016 года 

вопроса снижения ставок акцизов на алкогольную продукцию. 
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6. Комитету Совета Федерации по бюджету и финансовым рынкам, 

Комитету Совета Федерации по экономической политике, Комитету Совета 

Федерации по социальной политике осуществлять мониторинг реализации 

указанной <<дорожной карты>> по предметам своего ведения. 

7. Комитету по экономической политике и Комитету Совета 

Федерации по бюджету и финансовым рынкам продолжить обсуждение 

вопросов регулирования рынка алкогольной продукции в рамках подготовки 

и проведения <<Правительственного часа>> на тему <<0 состоянии и 

тенденциях развития алкогольного рынка в Российской Федерации>> 25 

ноября 2015 года. 

Председатель комитета С.Н. Рябухни 


